

Copie à la presse

Hesperange, le 4 mars 2024

Monsieur le Bourgmestre, Marc Lies,

Les soussignés, conseillers communaux de Hesperange ont pris connaissance, avec effroi, de votre post Facebook daté du 03 mars 2024. Ce post haineux attaquant la presse, les partis de gauche désignés comme responsables de la dérégulation de la société luxembourgeoise et visant, à première vue, les réfugiés, désignés implicitement comme étant responsables de la mort et du vol de cinq poules appartenant à un citoyen de la commune de Hesperange. Si les réfugiés ne sont pas visés dans ce post (cf. votre commentaire sur 100komma7.lu du 04.03.2024), qui mettez-vous alors en cause ici ?

Les soussignés se demandent comment un député CSV, président de la commission des Affaires intérieures à la chambre, bourgmestre d'une commune de plus de 16 000 habitants dont la majorité de la population est de nationalité non-luxembourgeoise, ayant une commission du vivre ensemble signataire du pacte du vivre-ensemble et n'ayant pas, selon les propos du bourgmestre lui-même (Tageblatt du 03.03.2024) de problème particulier de criminalité peut se permettre de faire de telles accusations et amalgames, et ce, sans aucune preuve.

Une ligne rouge a été bel et bien franchie à nouveau ici.

À nouveau, car ce post haineux basé sur la stigmatisation de groupes de personnes n'est pas votre premier faux pas de la sorte. Vous vous êtes déjà excusé pour le même genre de faits mais vous récidivez.

Ce manque de discernement et les propos discriminants que nous avons à nouveau pu lire le 3 mars sont inacceptables de la part du premier citoyen d'une commune constituée à presque 60 % de citoyens non-luxembourgeois de plus de 128 nationalités différentes et affilié au parti CSV.

Les conseillers communaux signataires se distancient catégoriquement des propos stigmatisants que vous avez postés sur Facebook le 3 mars 2024 et **vous demandent, ainsi qu'au collège échevinal de Hesperange :**

1. de nous fournir de plus amples explications sur les motifs et les intentions de ce post lors du prochain conseil communal. Qui considérez-vous comme implicitement responsable de la mort et du vol des cinq poules dans le post en question ?
2. de présenter des excuses officielles
3. de prendre des mesures concrètes pour que cela ne se reproduise plus à l'avenir.

Les conseillers Déi gréng, LSAP, et Piraten de Hesperange,

